

uno + uno 26/6/1981

Liberados por la policía argentina los líderes políticos; desmienten renuncias

BUENOS AIRES, 25 de junio (AP, EFE, AFP y UPI). — Los líderes de diversos partidos políticos detenidos anoche cuando celebraban una reunión fueron liberados hoy por la policía argentina, mientras el gobierno emitía un comunicado para desmentir los rumores sobre renuncias de varios ministros y el presidente Roberto Viola se reunía con dirigentes empresariales, en medio de la aguda crisis económica del país. En Nueva York, en tanto, se creó un grupo llamado Amigos de las Madres de Plaza de Mayo y en Viena Amnistía Internacional protestó por la venta de tanques a Argentina.

Entre los dirigentes detenidos, más de 60, había peronistas, radicales, comunistas, socialistas, democristianos y de otras agrupaciones que examinaban la situación del país, particularmente la crisis económica. La reunión, interrumpida por la policía, no alcanzó a concentrar acuerdos entre los partidos. Todos los líderes fueron paulatinamente liberados, a medida que se los identificaba. En medios políticos se interpretó el accionar policial como "meramente intimidatorio" ya que ninguno de los presos fue retenido por las fuerzas de seguridad.

El gobierno, por su parte, desmintió hoy las versiones sobre renuncias de ministros o de comandantes militares que circularon profusamente en Buenos Aires. El matutino *La Nación* publicaba hoy que "como hipótesis de trabajo, la posibilidad de un cambio de ministro de Eco-

nomía, está presente en las lucubraciones de ámbitos empresarios y militares".

El presidente Viola mantuvo su anunciada reunión con los representantes de siete empresas automotrices extranjeras, que informaron al mandatario de la crisis en el sector y pidieron la reactivación del mercado interno, un cambio de política económica y asistencia financiera con menores intereses que los actuales. Para que no quedasen dudas, voceros de la Borgward anunciaron que cerrarían a fin de mes su planta de motores diesel. Al mismo tiempo proseguían las protestas empresariales y obreras por la situación económica: las primeras a través de declaraciones pidiendo una modificación del actual rumbo, y las segundas a través de huelgas que realizaron 25 mil trabajadores en distintas provincias. En una de estas, Córdoba, se anunció la vuelta a un antiguo sistema de alimentación: la "olla popular", una gran comida común reinstaurada por los obreros mecánicos.

En Nueva York, se anunció la creación del grupo Amigos de las Madres de Plaza de Mayo, presidido por Patricia Derian, quien fuera subsecretaria de Derechos Humanos, durante la presidencia de James Carter. Derian afirmó que el gobierno argentino "es responsable de los secuestros oficiales, que han causado entre 20 y 30 mil desaparecidos". Una de las madres presentes señaló que "mi hijo, todos los hijos, fueron secuestrados con vida y tienen que liberarlos con vida. Si no es así es porque fueron asesinados a sangre fría. Jamás olvidaremos ni permitiremos que esto se olvide".

Exelsior 26-6-1981

Protesta de la Felap por el Ataque a Manfred Schoenfeld

El secretario de la Federación Latinoamericana de Periodistas (Felap), censuró ayer al gobierno de Argentina por la agresión de que fue víctima en Buenos Aires, Manfred Schoenfeld, columnista del diario *La Prensa*.

"Con verdadera indignación Felap expresa su repulsa por la agresión física —premeditada, cobarde y brutal— de que acaba de ser objeto el periodista Manfred Schoenfeld. El acto contra el colega, crítico de

la dictadura militar, es más repugnante aún por tratarse de un hombre imposibilitado de defensa por su edad y su precaria salud", puntualizó una declaración del organismo gremial periodístico.

Y agrega que "la misma mano que golpeó al colega,

para causarle fractura en la mandíbula, pérdida de dientes y hemorragia, es la misma mano criminal que ha asesinado a más de 60 periodistas argentinos y que aplica las torturas más sádicas y refinadas para acallar las voces que se opo-

nen al fascismo y que tantas vidas cuesta al pueblo argentino".